

夢にむかって～笑顔の花を咲かせよう！

山根草

柴田町立船迫小学校
学校だより 臨時3号
令和5年3月17日発行
柴田町西船迫3-1-3
TEL 55-5394

ご卒業おめでとうございます。6年間の学びを大切に、 中学校でも「夢にむかって」たくさんのチャレンジを！

春の訪れを告げるニュースがあちこちから聞こえてくるようになりました。陽気に誘われ船迫小学校の草木も芽を膨らませ始め、中庭の紅梅は早くも満開となりました。鮮やかな赤色と甘い香りに心が和みます。校庭を元気に走り回る児童も春本番を待ちきれないように見えます。

この1年間を振り返って見ると、新型コロナウイルス感染防止のために、制限のある学校生活を送ってきました。長い伝統を引き継いでの運動会や音楽発表会は、練習環境や発表形態などで苦しさを感じたかもしれません。しかし、6年生の長所である、前向きな姿勢と為すべき事をやり遂げようとするひたむきさによって、大成功を収めることができました。現在、運動会で披露予定の鼓笛の練習を、5年生が真剣な表情で、行っているように、6年生の姿勢は確実に1～5年生の引き継がれています。

さて、春は「別れ」と「出会い」、「終わり」と「始まり」の季節でもあり、身の回りの環境の変化が大きい季節でもあります。児童にとっても、進級・進学に伴い、学年や学級の友達、教室や担任の先生等、いろいろなことが変わります。特に6年生は、明日3月17日の第43回卒業証書授与式で本校を巣立っていきます。これはとても大きい変化となると思います。この機会を、新たなステップアップの機会と捉え、本校6年間での学びを基に、「夢にむかって」たくさんのチャレンジをして、更に成長の機会としてほしいと願っています。

6年生の今年1年を写真で振り返って



4月 始業式の6年生。緊張感が伝わりました。



5月 運動会。鼓笛演奏で盛り上げました。



5月 運動会。勇ましい選手宣誓。



7月 修学旅行で会津若松へ。白虎隊や野口英世、赤べこ etc 勉強しました。



7月 楽天未来塾。夢や希望にむけてホームラン！



6月 1年生の体力測定の手伝い。がんばれー！



8月 県いじめフォーラム参加 柴田町代表として意見交換！



9月 アタック5 6年生が縦割りの班のリーダーとなって大活躍！



10月 1学期終業式。陸上大会やコンクールで活躍した児童に表彰も行いました。



11月 避難訓練 消火器をつかって消火訓練。使い方覚えたかな？



10月 音楽発表会 感動的なエンディングとてもすてきな演奏でした。



10月 音楽発表会 合唱「この星に生まれて」 合奏「Dynamite」を発表しました。



11月 持久走記録会 児童が力走する姿がとてもかっこいい！がんばれー！



11月 小中合同英語授業。中学2年生と一緒に英語を学習しました。



家庭科の時間に、洗濯を勉強しました。みんな一生懸命説明を聞いています。(2組)



11月 校内書きぞめ展にむけて作品づくり力作ばかりですばらしかったです。



11月 授業参観での1コマ。(2組)



11月 研究授業の1コマ。手品師の生き様について考えました。(1組)



2月 授業参観での1コマ。(1組)



2月 長縄記録会。校内新記録の397回跳びました。すばらしい！(1組)



2月 長縄記録会。宮城県 Web 縄跳び大会では400回の記録を残し、第2位に輝きました！(2組)

「あなたの幸せがここにある」 デニス・ウェイトリー
 幸福な人は、変わるものは変えようとします。
 変わらなかったものは静かに受け入れます。
 幸福な人は、喜びを大きくして悲しみを忘れます。
 幸福な人は、『愛する』という言葉をもっと学びます。
 幸福な人は、『ノー』と言える『ちょっとした勇気』を持っています
 幸福な人は、幸せをつかむ努力をします。
 不幸な人は、幸せに見える努力をします。
 幸福な人は、自分に必要なものは何かを知っています。
 幸福な人は、幸運を必ず生かします。
 幸福な人は、自分を信じて決断します。

この詩には、これから進む新たなステージにおいて「幸せ」をつかむ8つのコツが示されています。児童が小学校生活において心掛け、やってきたことでもあります。まだできなかったこともあると思います。特に後半の「幸せに見える努力でなく、幸せをつかむ努力をする」「自分に必要なものは何かを知る」「幸運を必ず生かす」「自分を信じて決断する」という4つを、改めて卒業のはなむけの言葉としたいと思います。

夢にむかってがんばれ！ 船迫小学校卒業生！

保護者の皆様には、お子さんの健康・安全管理や学習用具の準備、家庭学習のチェックをはじめ、個人面談、授業参観・懇談会、引渡し訓練、学校評価やPTA活動に関するアンケート、Google フォームによる欠席連絡、Chromebookの持ち帰り、朝の登校指導当番など、様々な面で御協力をいただきました。深く感謝申し上げます。お子さんとの会話を大切にしながら、健康・安全第一で、規則正しい生活を送ることができるように今後もよろしくお願いいたします。